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Удача, она же фортуна – 
позитивно воспринимае-
мое событие, возникшее 
в результате случайного, 
непредсказуемого или не 
учитываемого стечения 
обстоятельств в жизни 
человека. Она не зависит от 
каких-либо действий людей. 
Мы часто полагаемся на неё 
в безвыходной ситуации, 
при этом надеемся, что 
нам повезет. Успех, в свою 
очередь,– это постепенная 
реализация достойной 
цели. Часто он достигается 
только при помощи удачи. 
Однако, не всегда. Целеу-
стремленные люди, чаще 
всего, надеются только на 
себя. Они действуют так, 
как сами считают нужным, 
просчитывают каждый ход 
наперед. Однако, при пред-
сказании результата какого-
либо хода или всей своей 
работы по достижению 
цели люди основываются на 
свой опыт или интуицию. 
Шестое чувство у человека 
в полной мере зависит от 
улыбки фортуны. Так как 
итог работы нашего «пред-
чувствия», также как и уда-
ча, не зависит от  действий 
людей.
Так каково влияние везения 
на успех?
Как уже написано выше, у 
каждого человека зависи-
мость своеобразной «по-
беды» от удачи разная. От 

стопроцентного везения до 
полного контроля каждого 
действия. Также влияние 
колеса фортуны пропорци-
онально роду действий и 
направлению этой цели. 
Например, карьерный рост. 
В большей мере, конечно, 
зависит от того, как рабо-
тает человек, от каких-либо 
внешних факторов. Но, 
также влияет и настроение 
работодателя. Вероятность 
содействия удачи примерно 
1/3. Получается около 33%.
Фотография тесно связана 
с журналистикой. Успех 
профессионального фото-
графа зависит в полной 
мере от его работы руками, 
от параметров, которыми 
этот «творец» управляет, 
умение выкручиваться в 
экстремальных погодных 
условиях, в дикой природе. 
Впрочем, это обусловли-
вается тем, в каком жанре 
он фотографирует. Очень 
редко деятельность фото-
графа зависит от неконтро-
лируемых обстоятельств. 
Он сам выбрал свой путь, 
он должен уметь обходить 
любые преграды. Поэтому 
процент удачи в работе 
фотографа равен от одного 
до пяти. Поскольку, чтобы 
получить качественный 
снимок, должен быть про-
делан колоссальный труд. 

В чем отличие удачи от успеха? Нередко ведь об успеш-
ном человеке говорят: «Да, ему очень повезло в жизни». 
Но всегда ли это везение? Насколько успех зависит от 
улыбки фортуны?

Успех VS удача

Владимир Прошкин

Тема конкурса озвучена, мини-версия редакции «Почерка» на 23 
марта 2014 года находится в состоянии непрерываемого мозгового 
штурма. Нам предстоит раскрыть свое видение «азбуки успеха», по-
пробовать найти ответ на один из вечных, философских вопросов: что 
же такое этот самый успех?
Мы представили, что само слово успех - это аббревиатура. Причем 
каждая буква, как оказалось, несет в себе целый спектр важнейших 
компонентов успеха. Все-все материалы этого выпуска раскрывают 
различные, подчас противоположные грани этого вопроса. Получает-
ся своя собственная азбука, не кириллица, не латиница и не глаголица, 
а  (скажем в лучших традициях русского словообразования) «успехи-
ца».
Кроме того, нам пришло в голову, что такие вещи, как счастье и успех 
неразрывно связаны. Все люди разные, и их представления об успехе, 
счастье и их соотношении, соответственно, сугубо индивидуальны. 
Согласитесь, довольно интересно узнать точки зрения  разных людей, 
поэтому мы и выбрали такую достаточно непростую философскую 
тему для блиц-опроса в этом выпуске. Каков путь к успеху? Каковы 
критерии успеха в современном мире? В чем секрет достижений 
успешных людей, и кого вообще можно назвать успешным? На все 
эти вопросы наши юные журналисты попытались найти ответы в не 
только истории и биографиях известных личностей, но и  в своих 
собственных сердцах. Возможно, последнее, не совсем относится к 
журналистике как к таковой, тем не менее, это очень любопытно. И 
важно для каждого человека.
Хотелось бы, чтобы такое глобальное размышление об успехе при-

вело нас, собственно, к нему самому. 
А в чем успех работы журналистов? 
Конечно, приятно было бы заво-
евать почетное место на конкурсе, 
но, все же наша редакция пришла 
к несколько иному выводу: для нас 
самое главное - это отклик читатель-
ских сердец. Для нас успехом будет 
суметь искренне, по-настоящему 
заинтересовать всякого, кто читает 
эти строки. Что ж, в добрый путь, в 
путь к успеху!
#конкурс #азбукауспеха 
#schoolizdat #немногофилософии 

Валерия Лазарева

Курс на успех

КОЛОНКА РЕДАКТОРА
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АЗБУКА УСПЕХА: ЛЮДИ ГОВОРЯТ

Что такое счастье? Что необходимо что бы быть благополучным?  Если у тебя много денег, дорогая ма-
шина и большой, хорошо обставленный дом, будешь ли ты счастливым или все-таки нет? 
Для меня, как и для многих людей на планете, главное счастье - это моя семья. К сожалению, не все облада-
ют таким богатством. Например, дети живущие в детдоме... Разве они счастливы? Вряд ли. Каждый из 
них мечтает о полноценной семье. Они могут стать успешными бизнесменами, но все равно будут меч-
тать о родителях. Зато эта мечта может послужить мотивацией к созданию во взрослой жизни креп-
кой, дружной, счастливой семьи. 
Путь нашей редакции сегодня был весьма непрост: в поисках кандидатур для блиц-опроса мы весьма долго 
бродили под проливным дождем. Многие люди были явно не расположены к общению: вероятно, их огорчи-
ла погода. Но, как настоящие герои, мы не сдались и смогли мы смогли найти позитивных людей, которые, 
несмотря на мартовскую сырость, были готовы поразмыслить над вечными вопросами об успехе и счастье. 
Подойти к этой теме мы решили достаточно необычно: в ход пошла философия. Людям на улице мы предло-
жили примерить на пару минут образ античного мудреца и ответить на следующий вопрос:
 «Счастье и успех-тождественные понятие? Всегда ли  успешный человек-счастливый человек?»

Счастье = успех?

Стас, 19 лет, начинающий предприниматель:

«Лично для меня, да, это тождественные понятия! Всегда 
ли успешный человек счастлив? Нет, но в большинстве слу-
чаетв все же счастлив, так как он считает, что реализовал 
свои идеи, цели и мечты! Для большинства людей, счастье 
- это и есть реализация целей и мечтаний! Что нужно для 
счастья? Хороший вопрос,у каждого свои критерии,но 
могу сказать точно,что человек, который реализовал себя 
в жизни и чего-то добился чувствует себя намного более 
счастливым,что другой,у которого все идет под откос! 
Поэтому счастье большинства людей зависит от успеха,но 
полностью,но зависит!»

Андрей, 39 лет, моряк:

«В математике, царице наук, есть понятия «достаточное» и 
«необходимое». По моему мнению, успех в жизни - это не-
обходимое условие для счастья, но недостаточное. Ведь то, 
что считается успехом - это не все, что считается счастьем. 
Чтобы быть счастливым, нужно быть не только успешным, 
ведь счастье заключается еще и в окружающих тебя людях. 
Очень важно найти свою вторую половинку - любимого 
человека. А еще счастье - это, конечно же, дети.
Вообще, это очень хороший вопрос. Я считаю, что каждо-
му человеку стоило бы задуматься об этом».

Анастасия, 54 года, домохозяйка:
«Человек может быть успешным, но не счастливым. Работа 
всегда должна стоят на втором плане в жизни каждого, а на 
первом месте душевная гармония».

Алексей, 27 лет, безработный:
« Успешный человек может не быть счастливым, в жизни 
должна быть радость».
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АЗБУКА УСПЕХА: ЛЮДИ ГОВОРЯТ

Виктория, 15 лет, школьница:

«Думаю, что нет. Ведь даже если человек и успешный, чего-то мо-
жет и не хватать. А этого порой достаточно для того, чтобы чув-
ствовать несчастным. Например, человек богат, а семьи нет. А для 
счастья нужно мало. Хотя бы наличие близких людей рядом, а 
остальное будет».

Екатерина, 17 лет, школьница:
«Да, для меня - тождественные понятия. Но не всегда успешный 
человек бывает счастливым, потому что счастье – это чтобы близкие 
и родные были здоровы».

Дмитрий, 17 лет, курсант Военно-медицинской академии

«Думаю, что нет. Ведь даже если человек и успешный, чего-то мо-
жет и не хватать. А этого порой достаточно для того, чтобы чув-
ствовать несчастным. Например, человек богат, а семьи нет. А для 
счастья нужно мало. Хотя бы наличие близких людей рядом, а 
остальное будет».

Сергей, 23 года, продавец

«Все зависит от человека. Для меня счастье - это безмятежность, 
отсутствие войн на нашей планете»

Всем знаком великий ученый Михаил Васильевич Ломо-
носов. Первый ученый-естествоиспытатель мирового 
уровня. Он работал в области химии и физики, истории 
и филологии. Михаил Васильевич всего в своей жизни 
добился сам. Тяга к знаниям была столь велика, что его 
не остановили, ни насмешки, ни материальное состояние 
семьи. Он пешком дошел до Москвы и поступил в акаде-
мию. Позже как лучший ученик поступает в Петербург-
скую академию наук и уезжает за границу, чтобы попол-
нить багаж своих знаний. Когда возвращается на родину, 
начинает преподавать в Петербургской академии. На дан-
ный момент ни один учебник истории России не обходит-
ся без упоминая имени этого великого ученого.  
Если мы переведем стрелки на наши дни, то увидим не 
один яркий пример успешной жизни. В нашей школе 

несколько лет назад учился один парень, лицо которого, 
как ни странно, даже трудно вспомнить: он всегда, на 
всех переменах, усиленно работал на своем ноутбуке. 
Его зовут Даниэль Устинов, и сегодня он уже успешный 
веб-дизайнер. Все время, уставившись в монитор , он 
разрабатывал проекты различных сайтов. Все знают, что 
при этом он сам по себе очень интересный и отзывчивый 
человек, умный и предприимчивый. К слову, сайт нашей 
Всеволожской СОШ№6 разрабатывала его компания 
Webering. Даниэль со школьных лет неустанно работал, 
развивался, совершенствовался, и в свои двадцать лет он 
уже добился очень многого. 
На пути к успеху появляется много соблазнов, но нель-
зя забывать, что каждый должен оставаться при этом 
человеком. Ценить дом, семью, окружающих, а не только 
деньги и роскошь. 

Каждый знает, что чтобы достичь успеха, нужно работать. С самого детства, со школьной скамьи мы видим, кто 
прикладывает усилия и пытается добиться высот, а кто не хочет ничего делать. Изучая окружающий мир, при-
вычки и идеи различных людей у нас складывается собственное мировоззрение на то, как добиться успеха. 

Путь к успеху
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Харизма

 Например, Стив Джобс- отличный пример харизма-
тичной личности. Благодаря его харизме, компания 
Apple так популярна и любима во всем мире .Его 
речи буквально разбирают на цитаты, а слова гене-
ральному директору Pepsi известны всему  миру:  
«Ты собираешься всю жизнь продавать сладкую га-
зировку или ты собираешься вместе со мной менять 
мир?» И как считают  его бывшие коллеги он мог 
убедить окружающих в чем угодно.
Но не только всемирно-популярные  люди об-
ладают харизмой, есть еще и менее известные 
личности,например, учительница биологии МОУ 
«Лицей №1» г. Всеволожска  - Светлана Ивановна 

Яськова. Все знают этого жизнерадостного челове-
ка. Она обладает такой харизмой,что  когда видишь 
ее, хочется подойти и обнять. На  ее уроках ребята 
сидят с открытыми ртами и внимательно слушают 
все,что она говорит. Даже самые неинтересные 
темы в ее устах  становятся самыми увлекательны-
ми.
Порой, на первый взгляд  сложные дипломатиче-
ские задачи  решаются благодаря всего лишь одной 
улыбке. И каждый раз это доказывают дипломаты, 
которые блестяще склоняют собеседника  в свою 
сторону благодаря харизме. Рассмотрев многих по-
пулярных  личностей, мы понимаем, что благодаря 
их харизме они настолько знамениты и любимы. 

Люди, обладающие харизмой, притягательны. Они 
милы и интересны окружающим, их хотят слушать, 
знать мельчайшие подробности их жизни, под-
ражать даже  в  самых незначительных  вещах. 
В каждом из них есть искра или так называемая 
изюминка, которая привлекает людей. Они даже 
не понимают, чем им так нравится этот человек. 
Здесь даже не важна внешность человека, если он 
харизматичен, то окружающие его любят. Харизма 
- незаменимый компонент успеха!

Полина Пикалова

Стив Джобс
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Наша редакция :)

 Единство - секрет успеха
Еще за несколько месяцев до очного этапа мы усердно трениро-
вались, писали разного рода тексты в рамках конкурса «Азбука 
грамотности». Наши фотографы неустанно фотографировали 
все на свете, раскрывающие смысл заданной темы. Некоторые 
участники команды преодолевали себя, нашли новые таланты 
внутри своего сложного характера. Это помогло нам выйти на 
новый уровень. 
В последний день конкурса мы особенно сплотились. После 
безумного кросса с блиц-опросом под дождем, мы, голодные, 
промокшие до нитки принялись за основную часть своей работы: 
написание статей, обработку фотографий, и, наконец, вёрстку. 
Все были заняты своим делом, параллельно выпивая чашечку за 
чашечкой горячего кофе, чтобы согреться и взбодриться. Но мы 
закончили всю работу в срок, так как наш главный редактор, Лаза-
рева Валерия, правильно организовала нашу работу, давая мудрые 
советы по написанию текста. Несколько часов упорной работы 
дают свои плоды. Новый выпуск «Почерка» является ярким при-
мером «Азбуки успеха». Наша общая работа – это наш успех! 


